

Rando-Échiré sur tous les fronts

Publié le 17/04/2018 à 04:55



L'accueil des participants avant le départ de la dernière rando en faveur des Restos du cœur.

© Photo NR

Le club Rando-Échiré vient d'organiser deux randonnées pédestres au profit des Restos du Cœur. 130 marcheurs se sont lancés sur deux circuits de 7 et 10 km autour d'Échiré pour apporter leur soutien par leurs dons aux Restos du Cœur. La présidente Florence Sanguinède a rappelé les enjeux et missions de l'association caritative, tandis que Claude Martin, vice-président de Rando-Échiré s'est félicité d'en être partenaire. Une pause ravitaillement à Chalusson a permis d'allier à la fois soutien, générosité et convivialité.

Une randonnée gourmande est également en cours d'organisation pour le samedi 30 juin.

Entre Sèvre et châteaux:

En effet, Rando-Échiré et le club de foot (ASESG) préparent leur première randonnée gourmande qui aura lieu le samedi 30 juin sur Échiré. Le départ sera donné dès 18 h jusqu'à 19 h 30 de la salle des sports d'Échiré et se dirigera en fanfare vers le Super U pour une première étape apéritive. Cette randonnée d'environ 12 km, intitulée « Entre Sèvre et Châteaux » fera découvrir Échiré avec ses bords de Sèvre, ses lavoirs, ses belles demeures, ses châteaux, et des passages inédits dans des propriétés privées. Des pauses gustatives et des animations tout au long du parcours sont au programme de cette fin de journée qui sera placée sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité.

www.randoechire.fr www.asesg79.fr Tél. 06.08.21.96.07.